

Der Weltferdesportverband (FEI) hat an seiner Vorstandssitzung vom 21. Juni 2022 beschlossen, die FEI-Europameisterschaft Voltigieren der Junioren und Young Vaulters im 2024 nach Bern zu vergeben.

FEI-Europameisterschaft 2024

Der Weltferdesportverband (FEI) hat an seiner Vorstandssitzung vom 21. Juni 2022 beschlossen, die FEI-Europameisterschaft Voltigieren der Junioren und Young Vaulters im 2024 nach Bern zu vergeben.

Information von Gabie Laffer, CVI Switzerland

Es ist definitiv: vom 15. - 21. Juli 2024 finden die Weltmeisterschaft der Elite und die Europameisterschaft der Junioren und Young Vaulters in Bern statt!

Der Grossanlass wird in der PostFinance Arena Bern (Wettkampf) und der angrenzenden BernExpo sowie im Nationalen Pferdezentrum (Stallungen, Training) durchgeführt und bildet einen Höhepunkt zum jährlich stattfindenden internationalen Voltigierturnier CVI Bern. Das Organisationsteam um Gabie Laffer und Lukas Heppler hat das CVI Bern in den vergangenen Jahren zusammen mit den vielen Helfern aus der nationalen Voltigierszene erfolgreich umgesetzt und wichtige Erfahrungen für einen Anlass dieser Grössenordnung gesammelt.

«Es ist die Krönung einer Turnierserie, und wir freuen uns auf Voltigieren auf allerhöchstem Niveau in der Stadt Bern,»

so der Tenor des Organisationsteams und der vielen Volunteers.

Auch die Stadt Bern hat die Bemühungen der Organisatoren von Anfang an mit Wohlwollen unterstützt. Insbesondere Bern Welcome hat sich bereits beim Bewerbungsprozess intensiv engagiert und arbeitet im weiteren Verlauf eng mit dem Veranstalter zusammen und unterstützen den Anlass mit touristischen Dienstleistungen. Die Standortförderung Kanton Bern freut sich, dass neben den weltbesten AthletInnen gleichzeitig auch die JuniorInnen um die EM-Medaillen in Bern kämpfen. Der Kanton ist überzeugt, mit den Welt- und Europameisterschaften 2024 neue Impulse im Eventbereich zu setzen.

Mit der PostFinance Arena und den angrenzenden Räumen der BernExpo haben die Organisatoren den idealen Standort mit der perfekten Infrastruktur für den Wettkampf und die Aufwärmzirkel gefunden. Im nahegelegenen Nationalen Pferdezentrum NPZ Bern wird für die optimale Betreuung der Pferde gesorgt sein. Die grosszügige Anlage bietet den optimalen Raum für die Trainings- und Erholungseinheiten für die über 400 AthletInnen aus mehr als 20 Nationen.

Diese prestigeträchtige Veranstaltung bietet den Schweizer AthletInnen, dem Voltigeverband (SVV) als auch dem Schweizer Pferdesportverband (SVPS) eine hervorragende Gelegenheit, die zum Teil noch wenig bekannte Sportart von der faszinierendsten und attraktivsten Seite vor einem grossen Publikum zu präsentieren.

Foto: Andreas Danner